



**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN**  
**PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI BARAT**  
Kantor Sementara Balai Diklat Pemeriksaan Keuangan Negara  
Gowa, Jl. H. M. Yasin Limpo, Romangpolong, Kec. Somba Opu,  
Kab. Gowa (92113) Sulawesi Selatan Telp.: (+62-411) 8984475

**SIARAN PERS**

---

---

## **SERAH TERIMA IKHTISAR HASIL PEMERIKSAAN DAERAH (IHPD) PROVINSI SULAWESI BARAT 2020**

*Gowa – Humas dan TU Perwakilan*

**Senin (29/03)** –BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Barat menyelenggarakan kegiatan serah terima Ikhtisar Hasil Pemeriksaan Daerah (IHPD) Tahun 2020 kepada Pemerintah Provinsi Sulawesi Barat sebagai wakil pemerintah pusat di daerah. Diterima langsung oleh Gubernur Sulawesi Barat **Ali Ba'al Masdar**, yang didampingi oleh Sekretaris Daerah Provinsi Sulawesi Barat **Muhammad Idris**.

Ikhtisar tersebut diharapkan mampu menjadi media evaluasi dan *benchmarking* bagi masing-masing entitas, menjadi media monitoring bagi Pemerintah Provinsi Sulawesi Barat, dan serta dapat memberi informasi kepada pemangku kepentingan sehingga dapat dijadikan acuan dalam perbaikan pengelolaan keuangan daerah yang lebih transparan dan akuntabel.

Dalam sambutannya, Hery Ridwan menyampaikan bahwa IHPD Tahun 2020 berisi informasi hasil pemeriksaan pada Provinsi dan Kabupaten se-Provinsi Sulawesi Barat yang disajikan berdasarkan pengelompokan jenis pemeriksaan, tema dan focus pemeriksaan serta informasi terkait hasil pemantauan tindak lanjut rekomendasi hasil pemeriksaan dan pemantauan penyelesaian ganti kerugian daerah.

Selain itu, Hery Ridwan berharap agar IHPD Tahun 2020 tersebut dapat memberikan informasi kepada pemangku kepentingan sehingga menjadi acuan dalam perbaikan pengelolaan keuangan daerah yang lebih transparan dan akuntabel pada pemerintah provinsi/kabupaten se-Sulawesi Barat.

“Kami berharap agar IHPD Tahun 2020 dapat memberikan informasi kepada pemangku kepentingan sehingga dapat dijadikan acuan dalam perbaikan pengelolaan keuangan daerah yang lebih transparan dan akuntabel pada pemerintah provinsi/kabupaten se-Sulawesi Barat.” terang Hery Ridwan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Asisten Ekonomi dan Pembangunan Provinsi Sulawesi Barat **Junda Maulana**, Plt. Inspektur Provinsi Sulawesi Barat **Mappeare**, Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah **Amujib**, Kepala Subauditorat dan Kepala Sekretariat Perwakilan Provinsi Sulawesi Barat **Ali Wardhana** dan **Aminullah** serta para Pejabat Struktural dan Fungsional Pemeriksa dalam lingkup BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Barat.

**SUBBAGIAN HUMAS DAN TATA USAHA**  
**PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI BARAT**